

Künstler greift in Asyl-Debatte ein

POLIT-SATIRE → Der falsche Politiker Alois Stocher hat einen Bruder, der nun sein Unwesen treibt.

Im letzten Herbst sorgte Andreas Heusser (34) für gehörige Verwirrung: Als schnauztragender Geschäftsführer der Organisation zur Lösung der Ausländerfrage (Olaf) schoss er mit rassistischen Sprüchen

gegen Ausländer. So stellte er etwa einen Container auf dem Bundesplatz auf und forderte: **Alle Ausländer markieren, sammeln und ausschaffen.**

Nun schaltet sich Heusser alias Pfarrer Wilfried Stocher in die Flüchtlingsdebatte ein. Via Petition fordert er die Entrümpelung aller Museen, Theater und Konzertsäle, damit Flüchtlingslager entstehen – **allerdings für Schweizer, die dem Massenexodus aus Libyen entfliehen müssen.**

Ob Heusser wie im letzten Herbst Aktionen auf dem Bundesplatz plant, ist unklar. Er war für eine Stellungnahme nicht zu erreichen.

nm

Andreas Heusser
alias Pfarrer
Wilfried Stocher.

